

>>> NEWSLETTER <<<

BRÖNTENHOF NEWS

Bodenberg



DER 2. NEWSLETTER

>>> HAUSBAU

DIE BÄUME LEUCHTEN NOCH IN SCHÖNEN HERBSTFARBEN, DIE NATUR ZIEHT SICH LANGSAM ZURÜCK UND DER ERSTE SCHNEE IST GEFALLEN. DIE GARTENSAISON NEIGT SICH DEM ENDE ENTGEGEN UND VIELLEICHT WIRD ES AUCH FÜR UNS ETWAS RUHIGER.

Juhuu! Langsam, langsam gehts vorwärts. Unterdessen ist unser Baugesuch bewilligt und wir warten nur noch auf die schriftliche Bestätigung der Gemeinde.

Das heisst, nun wartet viel Arbeit auf unseren Architekten und Holzbauer. Und auch wir werden wohl in nächster Zeit gefordert werden mit vielen Entscheidungen und Terminen mit dem Ofenbauer, Küchenbauer uns so weiter.





LANDWIRTSCHAFT

Unterdessen sind all unsere Äpfel geerntet. Ein grosser Teil ist zu Most geworden, ein kleiner Teil davon weiter verarbeitet zu Apfelpunsch und mit der letzten Ernte der Golden Äpfel versuchen wir Essig zu machen. Ein natürliches Verfahren, das eigentlich ganz automatisch passiert, aber doch nicht so einfach ist. Es gibt so viele unterschiedliche Möglichkeiten. Bei uns gären nun 2 Fässer mal zu Alkohol und anschliessend wollten wir diesen in einem Gärtopf zu Essig werden lassen. Wir sind gespannt.

Im Permakulturgarten wurden verschwundene Beete wieder sichtbar und ausser dem Wintergemüse ist bald alles geerntet. Obwohl, die Wildtomaten sind im Freiland bis in den November gewachsen! Es tut gut, dass es mal etwas ruhiger wird im Garten und Zeit für andere Sachen bleibt. Aber ich warte auch schon mit viel Vorfreude und Ideen aufs nächste Gartenjahr.

Bereits jetzt haben einige neue Büsche und Sträucher wie eine Indianerbanane, Maulbeeren, Mispel, Holunder und einige Cassissträucher einen Platz im Garten gefunden, der sich immer mehr Richtung Waldgarten entwickelt.

Der Heustock ist voll, überall lagern Siloballen und die Guschti verbringen noch die letzten Tage auf der Weide.



EVENTS

Es läuft viel im Moment, nicht nur bei uns. Deshalb haben wir das Konzert mit Alissia Milena verschoben. Ihr könnt euch aber freuen, vorallem die Frauen, denn am 20. Januar wird bald ein nächster Anlass ausgeschrieben werden. Ein Frauenkrafttag mit Martina Franck und am Abend ein Konzert mit Alissia Milena. Was für eine schöne Kombi.

Ein kleiner, aber sehr schöner Anlass war auch das ErntedankSingen, welches wir mit der erweiterten Gartengruppe gefeiert haben. Da entstand auch das Bild auf der 1. Seite.

Und schon ganz bald findet unser Weihnachtsmarkt statt. Unser wohl grösster Anlass. Ich freue mich schon sehr. Es kommen so viele schöne Angebote und Menschen zusammen. Es freut mich immer ganz besonders, wenn an unseren Anlässen Verbindungen zwischen Menschen entstehen. An unserem Adventsmarkt finden nicht nur mit Liebe und Herzblut hergestellte Produkte neue Besitzer, es finden auch immer ganz viele schöne Gespräche und Austausch statt.

Und tataa! Seid gespannt auf unsere ersten Hofprodukte. Freut euch über Produkte aus Wildkräutern und Wildobst, verarbeitetem Gemüse und Apfelpunsch.

